8 03/10/2024

OPINIÓN





Claudia Sheinbaum: Presidenta



lola-colin@hotmail.com//@rf59

a lucha de las mujeres por alcanzar la equidad ha sido larga y, a pesar de que Claudia Sheinbaum Pardo, a partir del martes uno de octubre es la primera Presidenta de México, el trayecto para alcanzar la equidad está muy lejano.

Sin duda, vivimos momentos históricos. En México, antes que nuestro vecino país del norte, ya tenemos a la primera presidenta mujer. Claudia Sheinbaum se convirtió en la esperanza de muchos mexicanos. Es la primera Presidenta de México en los más de 200 años de la historia de la República, hecho de gran relevancia simbólica, ella ha mantenido que las capacidades de las mujeres no están en duda y ha reiterado que estamos listas: "Es tiempo de mujeres transformadoras".

Pero en su primer mensaje expresó "Gobernaré para todos", hecho que a diferencia de su antecesor, los problemas nacionales requieren de atención no importando que sector de la sociedad lo tiene.

Los problemas de seguridad, salud, educación y estabilidad financiera requieren atención inmediata, la herencia recibida no tiene buenos saldos. Pero, hay señales de la Presidenta que precisan su intervención inmediata, como es la reforma al poder judicial, en el que ella responde: "Habrá Estado de derecho"

Es tiempo de mujeres, y si lo es. Lo importante es que el dicho no se quede en el discurso. Y que la administración de la Presidenta Sheinbaum sea muy efectiva y exitosa, México y los mexicanos lo demandan.

La doctora Claudia Sheinbaum, Primera Presidenta de México, envía hoy un primer paquete de reformas constitucionales al Congreso de la Unión, ya mostrará su personal estilo de gobernar. Y desarrollará su programa de 100 puntos. Es la Presidenta con el mayor respaldo ciudadano.

SUSURROS

- En Mérida, Joaquín "Huacho" Díaz Mena, en medio de una fiesta pública asumió la gubernatura de Yucatán y se comprometió con los yucatecos a tener las puertas abiertas del Palacio de Gobierno, para el "Huacho" la tercera fue la vencida. Y lanzó el proyecto denominado El Renacimiento Maya.
- Arranca la administración de la doctora Claudia Sheinbaum, y con ello desde el día uno surgen los pendientes e incumplimientos heredados por su antecesor. Al menos así lo dicta el adeudo con la firma Ocram Sever, proveedora de aseo para las oficinas de diferentes dependencias durante diciembre, del año pasado, por lo que está a solo unos meses de cumplir un año sin ver un solo peso por su desempeño y el de los trabajadores, quienes prestan un servicio prioritario. Asimismo, entre las deudoras del mandato que terminó, también anote al Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y a los Servicios a la Navegación en el Espacio Aéreo Mexicano (SENEAM). Manos a la obra.
- 3. El reto inmediato de Víctor Rodríguez Padilla, nuevo director de Pemex, es deslindarse de los rumores que lo vinculan con el exdirector de PEP, Gustavo Hernández García, y quien busca ser un gestor de las empresas privadas con la paraestatal. El conflicto de interés sería inaceptable para lograr los objetivos de gobierno que marcó la presidenta Sheinbaum.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.